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һ  приехал в .ІІисаковск в декабре 

1968 года. О строительстве нового го
рода узнал из газеты “Правда". Жил я 
тогда в колхозе Оренбургской области. 
В газете был снимок макета города, ого
варивались его перспективы. Его рас
считывали на население в 220 тысяч че
ловек. Жена моя была из этих мест, ну и, 
недолго думая, решили поехать. Когда 
мы приехали - город активно строился. 
Получили комнату в гостинице восьмо
го дома первого микрорайона. В пер
вом микрорайоне уже были дома с 1 
по 8 и с 19 по 25, во втором шад стро
ительство первого дома под номером 
26, именно в нем я получил в 1969 году 
двухкомнатную квартиру. Семья попол
нялась, родился сын, получили на рас
ширение квартиру в одиннадцатом 
доме четвертого микрорайона, где и 
живу уже 27 лет.

Лисаковск потихоньку строился, все 
к нему относились бережно, старались 
облагородить. Отлично работал цех озе
ленения во главе с руководителем Га
линой Петровной Ананьевой. Есть у 
меня полюбившиеся уголки, которые и 
сейчас меня радуют: аллея тополей, на
чиная с 4-19 и заканчивая 1-2.

Трудовой опыт в Лисаковске у меня
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начался на фабри--------  — -----------------—  —  -----------  —
ке слесарем по из
готовлению нестан
дартного оборудо
вания для различных 
цехов и предприятий. В этой 
должности я проработал 
два года и в 1970 году пе
решел в цех малой механи
зации трактористом, затем 
стал помощником машинис
та 80-тонного железнодо
рожного крана. В 1972 году 
перевелся на рудник. Рабо
тал машинистом, а потом и 
бригадиром экскаватора. В 
1992 году ушел на пенсию, но 
еще в течение пяти лет про
должал работать. Начинал я 
на самом первом экскавато
ре ЭКГ-8 №5. Экипаж был 
грамотным, машину содер
жали всегда в технически исправном ма. При мне назначили директором 
состоянии. Мы все делали впервые, но Шарыгина Д. А. 
с задачами, которые перед нами ста- В 1970 г. на промплощадке были 
вили на каждом этапе, справлялись, построены АТЦ и блок ремонтных це- 
Хочу отметить, что переходящее Крас- хов. Как таковой горно-обогатитель
ное знамя Министерства черной метал- ной фабрики еще не было. Ее строи- 
лургии большую часть времени нахо- тельство началось активными темпа- 
дилось у нас на ГОКе. ми при Дмитрии Антоновиче ІІІарыги-

Я окончил слесарное училище по не. Строили не по дням, а по часам, 
специальности слесарь-инструменталь- работы велись круглосуточно. Пуска 
щик, поэтому мне было интересно ра- фабрики ждали все. Все надежды свя- 
ботать по профессии, особенно, когда зывали с ГОКом. К этому времени был 
чувствуешь значимость и необходи- готов рудник, смонтированы экскава- 
мость изобретенной тобой детали. торы, набраны штаты. Кстати, при ком- 

С 1969 года я был членом партко- бинате был создан учебно-курсовой

комбинат для всех 
желающих. Мин- 
чермет выделял 
н е о б х о д и м ы е  

средства для каждого проек
та Главная задача, стоящая пе
ред нами, - воплотить денеж
ные средства в какие-го дела, 
а не так, как сейчас: найти день
ги, чтобы что-то построить.

Также сравнивая работу в 
те годы и сейчас, в частности, 
воспитательный аспект, хочу 
обратиться к работодателям, 
чтобы переняли наш опыт по 
подготовке молодых кадрод. 
Сейчас вижу объявление: тре
буется молодой специалист со 
стажем не менее пяти лет, а где 
его наработать? У нас дела
лось так: в группу брали од
ного опытного специалиста и 

двух молодых, только что окончивших 
учебные заведения. И они нам были 
благодарны, и мы им. Так что возьми
те на заметку!

Отойду от критики. Немного по
ложительных моментов. Мы, наше по
коление, так воспитаны, что нам скучать 
не приходится. В этом есть и боль
шая заслуга руководителей предпри
ятий и города Лисаковску повезло с 
акимом. Альберт Павлович Рау, по 
моему мнению, является одним из луч
ших руководителей Казахстана. По
ставь его на место мэра любого го
рода, то он его поднимет, но лучше

пусть Альберт Рау работает на .про. 
цветание нашего всеми любимого Ли- і 
саковска. і »і\эТ |

За время моей работы в ГОКе скте1 
нилось много руководителей, начинаяП 
с Кусембаева. Самым внимательным 
был Шарыгин Д. А. Городом управ
ляли за эти 30 лет БлизниченкоЛа, С-, 
Коваленко В. П., Баженов М. В., Рау А. 
П. Наш нынешний мэр заботится о 'го
роде, о его жителях, об их благйісоо- і
тоянии. -----— і

Я почетным гражданином Лисакба- і 
ска стал в 1986 году. Особого внЙМа- \ 
ния как мне, так и другим почетным : 
гражданам, не уделялось, но с при^о- ! 
дом А. Рау стали проводиться еже!-! 
годные встречи, собрания. Жале; чтсп 
руководители тех предприятий, нагкб-! 
торых мы работали, с который 
нас выдвигали на присвоение ЗВйВйр 
“Почетный гражданин”, нас забЙШот.
К примеру, ТОО “Оркен” ниі:а(ірго 
внимания к нам не проявляет, (
все же надеемся... :

Поздравляю всех лисаковцев с 1 
ступающим 30-летием Лисаковске/ -€-| 
благодарностью вспоминаю горняке^ і 
комбината, время совместной работы; 
в бригаде машинистов экскаватора 
ЭКГ-8 № 5 с Фроленковым В. В., Мвгсец 
А. С., ушедшими уже из жизни, и с ныне 
здравствующими Финько И. И., Ті^леч 
мисовым К. Д. Желаю всем здоровья 
и счастья. Живи и процветай, наш Ли
саковск! Г. ШЕПЕТА, 
почетный гражданин г. Лисаковска.


